

Madrid, 22 de septiembre de 2015

En nombre de MAPFRE y como miembro de la Red Española del Pacto Mundial, quiero poner de manifiesto, una vez más, nuestro compromiso con el Global Compact y sus diez principios de actuación en el ámbito del respeto a los derechos humanos, los derechos laborales y la protección del medio ambiente; así como la lucha contra la corrupción, fomentando el cumplimiento de los mismos en nuestra organización. Un compromiso que hemos reforzado en la Política de Responsabilidad Social Corporativa, aprobada por el Consejo de Administración el pasado 23 de julio de 2015.

En relación al ejercicio 2014, el Grupo ha mejorado la eficiencia en la gestión del negocio y de sus riesgos, y ha asumido y atendido adecuadamente los compromisos derivados de su actividad aseguradora.

Somos un Grupo solvente y comprometido socialmente, y por ello, también hemos avanzado en la difusión y práctica de los diez principios del Pacto Mundial mediante diversas líneas de actuación como:

- La formación a empleados en materia de responsabilidad social y derechos humanos (Código de Ética y de Conducta, Plan de Igualdad, Control Interno, Cultura y Valores Corporativos, Sensibilización Medioambiental).
- La promoción del voluntariado corporativo, como una forma de ofrecer y canalizar el espíritu más solidario de nuestros empleados en todo mundo.
- La discapacidad, a través del Plan global de Discapacidad que el Grupo puso en marcha en 2013 y las nuevas líneas establecidas en 2014.
- La consulta a grupos de interés en la identificación de los asuntos materiales, que nos ha permitido conocer la valoración de nuestros empleados, clientes y proveedores en España, Brasil, Colombia, México y Puerto Rico, en relación con cuestiones como la calidad de productos y servicios, la igualdad, la transparencia, la seguridad, el cumplimiento en materia fiscal y el empleo.
- La aprobación del Plan Estratégico Corporativo de Eficiencia Energética y Cambio Climático 2020.
- La innovación, mediante la puesta en marcha de un Modelo de Innovación Global, que involucra toda la organización, enfocado a desarrollar y canalizar propuestas aseguradoras de valor dirigidas a nuestros clientes.

Además, Fundación MAPFRE promueve proyectos y actividades no lucrativas, dirigidas a mejorar la calidad de vida de las personas en ámbitos tan importantes como la seguridad, la salud, la cultura, el seguro, el empleo y el desarrollo comunitario, entre otras.

Tanto la actividad de MAPFRE, como la de su Fundación, crean valor y se suman al logro de los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible aprobados por Naciones Unidas. MAPFRE mantiene su compromiso de seguir utilizando su potencial como aseguradora global de confianza, para impulsar el desarrollo en las regiones y sociedades donde estamos presentes.

Cordialmente,

